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総 社 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

 

１ 開 会  令和３年７月２０日 午前 ９時３０分 

２ 閉 会  令和３年７月２０日 午前１０時４０分 

３ 場 所  総合福祉センター２階 教養研修室 

４ 出席又は欠席した委員 

      出席委員 

       教育長        久 山 延 司 

       教育長職務代理者   三 宅 眞砂子 

 委 員        児 島 塊太郎 

委 員        大 山 敬 子 

委 員        剣 持 江利奈 

５ 会議に出席した者 

       教育部長       服 部 浩 二 

       教育部参事兼こども夢づくり課長 

      林   直 方 

       学校教育課長     在 間 恭 子 

       学校教育課指導主幹  村 山   俊 

教育総務課長     浅 野 竜 治 

教育総務課主幹    渡 邉 康 広 

６ 会議録署名委員 

       久 山 延 司    三 宅 眞砂子 

７ 付議事件 

   議案第１４号 中学校教科用図書の採択について       原案可決 

                                     

８ 議事の大要  別紙のとおり 
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【開会 午前９時３０分】 

久山教育長 ただいまから教育委員会を開会いたします。この教育委員会には，議案１件が

付議されております。議案第１４号については，議事の都合により，本日の日程の最後に審

議したいと思いますので，ご了承願います。 

 それでは，会議録の署名委員についてであります。会議録署名委員は，会議規則第１６条

の規定により，私のほか，出席委員中，三宅委員にお願いします。 

久山教育長 それでは，最初に教育長報告ですが，前回の教育委員会の時には色々と報告さ

せていただきましたが，その後の変化と言いますと，一つはワクチン接種に関してですが，

専門家会議，それから委員の皆様方にもお世話になりました総合教育会議を経て１２～１

５歳の接種について決定しました。集団接種は市の集団接種として８月７日(土)・８日(日)

の２日間，２回目が８月２８日(土)・２９(日)という形になります。それから個別接種につ

いてもコールセンターの方で対応をするということで決定をしましたが，実際には昨日か

ら予約を開始したわけですがワクチンの不足ということもあったりしまして個別接種につ

いては大人も今は止めている状態です。それに従って子どもも個別接種についてはまだス

タートしていない状態です。それから集団接種については１８０の枠を用意したのですが，

これは昨日の時点で全て埋まったということでございます。今後，ワクチンの供給との関係

を見ながら対応していく必要があると思います。現在のところそういう状況で，知っておい

ていただきたいと思います。それからもう一件はオリンピックの関係ですが，世間では色々

賛否両論ある中で行われようとしておりますが，総社市はギニアビサウという国のホスト

タウンということで柔道女子５２kg 級のセザール選手が来られて武道館で昨日練習されて，

今日，つい先程見送りに行ってきたところですが選手村に向けて出発をされたということ

であります。縁あって総社市へ来てくださったので，是非，頑張っていただきたいなあと思

います。注目して観たいと思います。そういう状況です。後，少しずつコロナの感染も増え

てきておりまして，ずっと長い間感染という情報が，濃厚接触者として子どもが PCR を受け

るとかいう情報が４月５月辺りは毎日何人か連絡があってドキドキしておりましたが，そ

れからずっと長い間全くそういう情報もありませんでした。総社市でも感染が無い日が長

いこと続いたのですが最近になって，また，感染という情報では無いですが濃厚接触者とし

て PCR 検査を受けたという情報が少しずつ入って来ています。岡山県も今日は１４人で少

しずつ増えてきております。心配なのですが注意を呼び掛けていきたい，夏休みに入ったの

ですが部活動の対外試合もありますし，注意を呼び掛けていきたいと思っております。私か

らのご報告は以上でございます。何か今の件でご質問はありませんか。 

児島委員 総社から岡山に毎日通っている高校生が何人か，把握はされているのですか。 

久山教育長 クラスターが起きた関係ですね。先日，岡山市の高校でクラスターがありまし

た。学校名は公表されていないと思うのですが，実は１１日にオープンスクールがあったん

です。ですから，かなりの数が総社市からも中学校３年生がオープンスクールに行っていま
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す。それから，部の関係で市内中学校の生徒の５０人くらいが，その高校にオープンスクー

ルの前日の１０日に合同練習に行っています。その辺りでかなり心配したのですが，４中学

校へ連絡して，それ以降続けて休んでいるような子はいないということを確認しておりま

すので，もう大丈夫かなあとはみていますが，ちょっとその時は中学生が直接関係がある可

能性があったので心配して調査をしたところです。 

児島委員 全校生徒検査を受けたというね。 

久山教育長 そうらしいですね。 

三宅委員 学校のホームページには載っていましたね。 

児島委員 倉敷からも通う，電車通学をする学生が多いので，倉敷では問題になっていまし

たね。 

久山教育長 まあ，今のところ，市内の中学校を卒業して当該の高校へ通っている子どもは

PCR を受けたということは聞いたのですが。 

児島委員 総社も他人事ではないよね。 

久山教育長 はい。その他にございませんか。 

   (質疑なし) 

久山教育長 それでは次に，報告事項等に移ります。事務局の方から報告事項はありません

か。 

   (報告事項なし) 

久山教育長 それでは，次回の教育委員会の日程についてでありますが，既にご承知のとお

り，８月１７日(火)午前９時３０分から，総社市役所西庁舎３階３０１西会議室で開催いた

しますので，ご参集願います。次に，９月の教育委員会の日程を調整したいと思いますので，

事務局から提案願います。 

 

 ＊＊＊９月の教育委員会について日程調整＊＊＊ 

 

久山教育長 ９月の教育委員会は，９月１６日(木)午前９時３０分から開催いたします。 

 それでは議案に移りたいと思います。 

三宅委員 その前にちょっとよろしいですか。感染症の状況ですが，６月はパラインフルエ

ンザウイルス３型でクループが多かったのですが７月になって RSウイルスがかなりの勢い

で市内の保育園で流行しています。今日，メーリングリストの方に入れたのですが，何回も

何回も RSウイルスはかかります。最初にかかったときに細気管支炎とか肺炎になって入院

する子が多いのですけど，多くは風邪で済むので風邪で終わって良かったねというふうに

は言っているのですが，検査してくださいと言って来られる方が多いのですが保険がきく

のが１歳以下なんですよ。それ以上は一応小児科としては来られたので RSウイルスかなあ

というのは検査はするのですけれど持ち出しでやっているので検査をしてくださいと保育

園から言われましたと来られても保険がきかないのでちょっと出来ませんというような感
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じなのですが。自費にすると保険診療の診察まで自費になってしまうので５千円～１万円

掛かりますよということを言っているのですが，保育園で何人か出ていて同じような症状

であれば RS ということで対応していただいて。そんなに怖がることはないのですけど，小

さい子がかかると非常に危険な状態になることもあるので，風邪として対応していただけ

たらなあと思います。今年になってノロ・パラインフルエンザ３，それから今 RS，それか

らある保育園でヘルパンギーナが出ていますので。去年は殆どかかっていないんです，皆さ

ん，感染症が流行らなかったから。だから，今度は広がるのかなあと思います。ということ

で，情報提供です。 

久山教育長 はい。幼稚園，保育園ですね。 

林こども夢づくり課長 特に今日，保育園は１６名中１０名は RS ではないかということで

お休みをしたりとかで。７月１６日に保育協議会があったのですが，そこに備中県民局と備

中保健所の保健師さんと担当の方が来られて，しっかり備中とも連携をしながら，１０人を

超えたら報告になっているのですが，ちょっと怪しかったら直ぐに市も備中も話を聞いて

一緒にやっていこうということで，お互いにということでやっております。その時にまた先

生方のお力もお借りするようになりますので，どうぞよろしくお願いいたします。 

三宅委員 そういう情報をこちらにもいただけたら有難いです。 

林こども夢づくり課長 分かりました。 

三宅委員 よろしくお願いします。 

林こども夢づくり課長 では先生の方にも入った情報をお伝えするということで，ありが

とうございます。心強いです。 

三宅委員 まとめて報告をしていたのですが，今は報告があったら感染症情報ではなくて

メールの内容で報告するように変えましたので多分いっていると思います。よろしくお願

いします。 

林こども夢づくり課長 ありがとうございます。 

久山教育長 普通の風邪と比べて症状はどんな。 

三宅委員 普通の風邪です，大きな子たちは。小さい子がかかると呼吸困難になって酸素が

要ったり入院したり呼吸器を使ったりするコロナのような感じになる子が中にはいる。特

に６か月以下の小さい子がかかるとそうなるので，今，保育園とか幼稚園で１～２歳の辺り

が流行っているのですけど，兄弟で生まれたばかりの子たちは絶対うつるのですよね。そう

すると入院するようになります。特に治療法も無く対処療法しか無いので検査してくださ

いと言われても周りが流行っているのだったらそれで。インフルエンザと同じような感じ

になりますので。 

久山教育長 熱などは。 

三宅委員 熱も出ますね。外来で点滴をするような子もいますがパラインフルエンザ，クル

ープが流行りだして６月から点滴をするような子が週に１～２人くらいいます。それで何

とか持って入院に至らない。RS が凄く流行っていて，倉敷市内のある病院を紹介しても入
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院にならない場合もあるのです。ただ，倉敷市内の病院間で連携を取っていますので，もし

入院出来なかったら他の病院で空いているところに行っていると思いますけれど。ちょっ

とコロナ病棟と同じように小児の RS の方も病床逼迫状態です。 

久山教育長 分かりました，ありがとうございます。小学校でなったら。 

三宅委員 ３歳以上は風邪で済みます。大人もかかります。お年寄りもかかりますが，お年

寄りがかかるとちょっとひどくなるかもしれません。だからやはり体力が無い方とかです

ね。インフルエンザが流行ったときも子どもたちの面倒をお爺さんお婆さんが見るんです

よ。そうすると，親じゃなくてお爺さんお婆さんがかかるという感じになります。大人もか

かりますし風邪で済みます。 

久山教育長 一応夏休みに入ったから認定こども園も保育園も。 

林こども夢づくり課長 そうです。 

久山教育長 それでは，議案第１４号の審議に入ります。この件については，教科用図書に

係る議案であり，案件の内容から非公開としたいと思いますが，いかがでしょうか。 

   (異議なし) 

久山教育長 それでは，この件の審議は非公開といたします。関係職員以外は退席願います。 

【関係職員以外退席】 

久山教育長 議案第１４号「中学校教科用図書の採択について」事務局から説明願います。 

                【非公開審議】 

久山教育長 それでは，お諮りします。議案第１４号については，可決してよろしいか。 

 (異議なし) 

久山教育長 ご異議がないようですので，議案第１４号については可決しました。どうもあ

りがとうございました。それではこれで審議がすべて終了いたしましたので，本日の教育委

員会を閉会いたします。 

 

【閉会 午前１０時４０分】 


